

Communiqué de presse du 19 octobre 2022

De Nutte mit Sieg im Entscheidungsspiel

Unsere Nationalspieler im Ausland

Im zweiten Meisterschaftsspiel der Saison konnte Sarah De Nutte für ihre Mannschaft TT ST Quentin den Sieg in der letzten Begegnung des Spiels besiegeln.

Zuerst traf die Luxemburgerin jedoch auf die junge Französin Camille Lutz. Die Spielerin des TT Schiltigheim zwang De Nutte in den Entscheidungssatz und konnte sich in diesem mit 11-7 gegen sie durchsetzen.

Beim Mannschaftsstand von 2-2 musste De Nutte gegen Gabriela Feher antreten. Die ehemalige serbische Landesmeisterin steht derzeit auf dem 18. Platz der französischen Rangliste. De Nutte, derzeit auf dem 22. Platz dieser Rangliste, wusste dieses Entscheidungsspiel jedoch von Beginn an zu bestimmen und setzte sich letztendlich mit 3-1 durch, wodurch der Mannschaftssieg in Höhe von 3-2 gesichert werden konnte.

Am 25. Oktober findet im Rahmen des dritten Spieltags die Begegnung mit Joué lès Tours statt.

Frankreich, Damen Pro A Dienstag 18.10.2022

TT ST Quentin	- TT Schiltigheim	3 – 2	
De Nutte Sarah (LUX, FFTT 22)	- Charlotte Lutz (FRA, FFTT 36)	2 – 3	-6, -4, 16, 7, -7
	- Feher Gabriela (FRA, FFTT 18)	3 – 1	9, 8, -5, 10

